

Informatique, marche, peinture à Saint-Pierre-du-Val

# Des résultats spectaculaires

« *C'est le fruit d'initiatives individuelles* » expliquent Guy Léger et Alain Thomas. « *C'est une façon de se retrouver et de rendre service* ». Depuis quelques mois en effet, les choses bougent à Saint-Pierre-du-Val. Quelques habitants, sous l'œil bienveillant et souvent avec l'appui de la municipalité, ont décidé de créer des activités diverses, de nature à intéresser jeunes et moins jeunes, amateurs d'exercice physique ou amoureux d'une démarche artistique.

Le vendredi soir, à 18 h 30, Guy et Alain initient ceux qui le désirent à l'informatique.



De nombreuses personnes découvrent l'informatique.

« *Les résultats sont spectaculaires* » expliquent-ils. « *Certains qui savaient à peine allumer l'ordinateur conversent maintenant par mail, s'envoient des photos...* ». Les animateurs s'attendent d'ailleurs à voir

venir de nouveaux participants « *notamment à la prochaine rentrée, les jeunes d'abord, puis leurs parents* ».

Le jeudi après-midi, c'est le temps de la marche. Ils sont déjà nombreux au rendez-vous, soucieux de s'oxygéner et de se donner un peu d'exercice. Dessin et peinture ne sont pas oubliés dans ce panel d'activités. « *Tous sont invités, pas seulement les gens de Saint-Pierre-du-Val* ». Bientôt, un site Internet va s'ouvrir « *saintpierreduval.fr* ». Quand on vous dit que ça bouge à Saint-Pierre-du-Val !